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Kreisverwaltung Trier-Saarburg        Trier, 14.09.2020 
Geschäftsbereich III   Abteilung: GB III 
___________________________________________________________________ 

     

ERGÄNZUNGSVORLAGE 
(0288/2020) 

 

Beratungsfolge Sitzungstermin  Behandlung 

Kreisausschuss 14.09.2020 öffentlich 

 

Antrag der Bündnis 90/ Die Grünen-Kreistagsfraktion vom 29.08.2020 
"Gewährleistung des Schüler*innentransports unter Einhaltung der 
Abstandsregeln im Rahmen der Corona-Pandemie" 

 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

A) In Ergänzung der Vorlage legen wir eine Übersicht der Zusatzbusse vor, die 
im Rahmen der „Förderrichtlinie zur Bestellung zusätzlicher Schülerverkehre“ 
seitens des Landkreises Trier-Saarburg organisiert wurden 

 
 

B) Mit Schreiben vom 16.09.2020 hat die SPD Kreistagsfraktion Fragen für den 
Ausschuss für den öffentlichen Personennahverkehr formuliert. 
 
Die Anfrage ist für den Kreisausschuss als Anlage beigefügt. 
 

Die Fragen beantworten wir wie folgt: 
 

1.)  
a. Grundsätzlich werden bei allen Fahrten, die morgens die weiterführenden 

Schulen im Landkreis Trier-Saarburg anfahren, Stehplätze in Anspruch 
genommen. 

b. Uns liegen keine validen Daten über den Grad der Auslastung der 
einzelnen Umläufe vor. Eine für September 2020 in den Linienbündeln 
Trierer-Land und Römische Weinstraße vorgesehene Zählung wurde 
verschoben.  

c. Sobald uns Beschwerden über Fahrten erreichen, die auf eine Auslastung 
von über 70 % hindeuten werden, werden Zählungen durchgeführt und 
ggf. für Abhilfe gesorgt. Fahrten, regelmäßig die Auslastungsgrenze von 
70 % überschreiten, existieren daher nicht. 

 
2.)  

a. Wir gehen bei unseren Planungen von 9 zusätzlichen Fahrzeugen aus. 
Eine vollständige Liste der Verstärkerfahrten liegt dieser 
Ergänzungsvorlage bei. 

b. Die Bus-Börse ist ein Angebot des Landes, das Kontaktdaten der 
Unternehmen zur Verfügung stellt, die Interesse an der Übernahme von 
Zusatzverkehren haben. Die dort gelisteten Unternehmen sind uns 
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bekannt; eine Notwendigkeit, speziell auf ein dort aufgeführtes 
Unternehmen zurückzugreifen besteht nicht. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
Anlagen: 
 
Liste der Zusatzbusse 
Anfrage SPD-Fraktion 16.09.2020 


